

## トラック運転手、「ハーブを吸った」

交差点で追突、逃走 ひき逃げなどの容疑で男逮捕 危険ドラッグ使用か

2014年8月12日(火)6時35分

大阪府で、10日午後8時ごろ、トラックが交差点で軽自動車に追突し、2人にけがをさせ、逃走した。トラックを運転していた男は逮捕され、「ハーブを吸った」と供述している。逃げ込んだ倉庫で見つかり、うっすら笑みを浮かべた男が、警察官に連行された。ひき逃げなどの疑いで逮捕されたのは、トラック運転手の男性容疑者(44)。通報した人は「汗をかなりかいていて、口から何か出ていたので、これはそう(危険ドラッグ)じゃないかと判断して、警察に連絡しました」と話した。車の中からは、植物片が入った袋が見つかっていて、警察は、危険ドラッグを吸ったとみて、調べる方針。調べに対し、容疑者は容疑を認め、「運転する前にハーブをたばこにつけて吸った」と供述している。

### ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

#### 熱中症に注意、「水分補給」

- ◆車間距離は、今までの1.5倍～2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

## ひき逃げ死亡事件 トラック運転手を逮捕

2014年8月12日(火)6時26分

群馬県で8月9日、男性がひき逃げされ死亡した事件で、トラック運転手の男が、警察に逮捕された。ひき逃げなどの疑いで逮捕されたトラック運転手の男性容疑者(55)は9日、国道上で男性(56)をひき逃げし、死亡させた疑いが持たれている。容疑者は、「何かに乗り上げる事故を起こした」と話しているという。

## トラックが縁石に乗り上げ横転 運転手死亡

2014年8月11日(月)19時14分

11日午前11時20分ごろ、大分県の丁字路の交差点で、トラックが縁石に乗り上げて横転し、壁に衝突し、運転していた男性が死亡した。事故を起こしたトラックは、交差点の手前で一時停止していた別のトラックを避けようとして、対向車線にはみ出し、縁石に乗り上げた

## 石狩の国道追突事故、男を逮捕 危険運転容疑

ドリームビーチで飲酒

(2014/08/12 02:22)

石狩市生振の国道で今月3日、乗用車がRVに追突し、男女7人が重軽傷を負った事故で、札幌北署は11日、自動車運転処罰法違反(危険運転致傷)と道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、乗用車を運転していた男性容疑者(29)を逮捕した。容疑者は事故当日、小樽市銭函の海水浴場「おたるドリームビーチ」で酒を飲んでいて、同ビーチでは、7月13日にも海岸で飲酒したとされるドライバーによる4人死傷の交通事故が発生し、海の家関係者が同23日に「飲酒運転撲滅宣言」を行ったばかりだった。逮捕容疑は8月3日午後1時10分ごろ、酒気を帯びた状態で、制限速度50キロを大幅に上回る時速約120キロで現場の国道を走行し、会社員男性(53)のRVに追突。5人に骨折などの重軽傷を負わせた疑い。容疑者は「運転していたか覚えていない」と否認しているという。